



ぞうぐみだより

R6.5.31 応其こども園

年長組(二)になってから、和太鼓の練習が始まり、憧れを抱き頑張る子や、ちょびり苦手だなと下を向いてしまう子がいます。どの子どもも決まらずに諦めることなく、みんなと一緒に進んでいこうとしています。そんな子どもたちをしっかりと受け止め、支えてあげたいと思います。どうか、保護者の皆さまも背中を押して頂きますよう、よろしくお願い申し上げます。

そして、先日の保育参観では、お忙しい中、ご参加下さり、ありがとうございます。また、子どもたちとのふれ合いを、ご家庭でも大切に頂けると嬉しいです。子どもたちの笑顔は本当に素敵ですね。

ステキな花壇

子どもたちが10月や金づちで作った柵が、ついに完成。この花壇には、今、いろいろな種類の種が植えられています。この夏、黄色くて大きなひまわりが咲くことを願います。柵を立ててくださった保護者の皆さま、



ありがとうございます
まじこ♡

おすすめ絵本

ぞう組の子たちが好きな絵本のひとつに、「いっからいっから」というお話があります。シリーズになっているので、今回ご紹介するのは、パート2です。旅先にお化けが登場!! それを怖がるのではなく、「いっからいっから」と受け入れてしまうおじいちゃん。他にも感動動作もあるので、ぜひ一度読んでみて下さいね。



ご紹介します

さつまいもの苗植え

一本一本丁寧に植え、たぶりのお水をあげ、「おおきな〜れ」と声を掛け...。まじと今頃土の中ですくすくと育っていることでしょうね。秋も楽しみです。

バスに乗って、まじは九度山の道の馬場の公園へ行ってきまして、ローラーのすべり台で存分に遊び、大喜びの子どもたちでした。その後、安田島の畑に行き、JAさんのお手伝いのもと、苗植えが始まりました。おおきな〜れ!! おいしくな〜れ!!!



初めての... お茶会



いつもとは違う、ヒリッとした緊張感... 座り方、立ち方、お礼の仕方など、全てが初めてのことで、緊張している様子がものすごく伝わる時間でした。お茶が飲まれてくると、笑顔も増え、甘くておいしい和菓子に目を輝かせたり、ちょびり苦いお抹茶を、「おいしかった」と喜んでくれました。次のお茶会も楽しみです。

ドキドキ ワクワク 緊張したね!!

お点前 ちよんたい いします!! 結構なお点前 でした。



「消防士のお仕事ってどんなことをするのか知ってるかな?」とお話がスタート。みんな興味津々!! 「火事の際に火を消すんだ!」「事故に合った人々を助けるんだ」と質問にしっかりと答える子どもたちでした。



新しい救急車なんだから!!

消防車の中に何があるか? 救急車の中はどんなふうになっているのか? ひとつずつ詳しく見せてもらえたので、とても勉強になったと思います。将来、消防士になりたい! と言っているお友だちが増えました☆

消防車1台のお値段... 〇億円との事!! 救急車も 〇千万円超えです!!

訓練、からよった!!

